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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
die Situation der Calbischen Straße hat sich in den letzten Jahren immer weiter verschlech-
tert. Aktuell wird die Straße beidseitig beparkt und zudem aus beiden Fahrtrichtungen befah-
ren, was zu extremen Behinderungen führen kann. 
Die Straße ist in ihrer baulichen Gestaltung an die bei ihrer Herstellung, ab 1938, herrschen-
den Belastungen angepasst und wird den heutigen Anforderungen ihrer Nutzer und der An-
lieger nur noch unzureichend gerecht. 
 
Aus Sicht unserer Fraktion würde die Etablierung einer Einbahnstraßenregelung (Richtung 
Felgeleber Straße) hier zu einer deutlichen Verbesserung der Situation führen. So würde die 
Calbische Straße ein Pendant zur Eggersdorfer Straße bilden, die bereits Einbahnstraße ist. 
. 
 
Daher stelle ich Ihnen heute folgende Fragen: 
 

1. Ist der Stadtverwaltung die schwierige Verkehrslage vor Ort bekannt? 
2. Ist die Einrichtung einer Einbahnstraße, wie oben beschrieben, möglich? 
3. Welche Aspekte sind zu beachten? 

 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung, bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
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